

REHABILITACIÓN TEATRO ARRIAGA BILBAO

sumario

Ámbito de aplicación

Instituciones culturales

Serie

Referencia

La instalación de climatización del Teatro Arriaga de Bilbao fue proyectada a finales de los años ochenta, resultando en estos tiempos algo obsoleta al ofrecer un elevado disconfort para los usuarios de la misma, principalmente debido a la falta de regulación y de equilibrado de caudales de aire, lo que provocaba velocidades de aire y temperaturas no uniformes.

Para la renovación de esta instalación TROX propuso la instalación de cajas VARYCONTROL serie TVJ-Easy, con las que se regula y equilibra los caudales de aire de la instalación y que además se integran en el sistema de gestión del edificio, optimizando el consumo energético de la instalación. Para el tratamiento de las zonas, se instalaron toberas DUL.

Estos elementos impulsan aire con una elevada inducción y un bajo nivel sonoro, llevando a cabo una óptima mezcla del aire, contribuyendo a alcanzar los parámetros de confort que una instalación de estas características precisa, además de integrarse perfectamente con la decoración y gama cromática del teatro.